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相原駅舎と自由通路が完成 し、いよいよ平成
20年 3月 末完成予定の西日広場事業がスター トし
ました。
広場面積5,300ぽ にバス乗降場所 4個 所、待機

場 6台 、タクシー乗降場所 2台 、待機場 6台 、
一般車乗降場所 3台 、駐輪場 133台 、歩道の幅員
は10mです。道路は広場から西に幅員20m、 歩道
部分が両側45m、 町田街道につながる南北道路
は幅員 16m、 歩道部分が両側35mで計画されてい
ます _
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今、その形が少 しずつ見えてきま した。地域
の皆様の ご理解 とご協 力で、駅広場 が整備 され
駅がいつそ う便利 にな ります。細長い相原 にヘ

【相原まちづくり協議会は、11町会 自治会のみなさんが会員です。
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く駅前広場計画図>
そ (中 心)が でき、そこから枝葉を伸ばし、美 し
く活気ある暮 らしやすい町に、変わ り始めてい

す。今後新たな問題や困難があろ うとも、皆様
の知恵 とちか らを原動力 とし、すばらしい相原
へと変わりつづけて欲 しいものです。

・　ヽ
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つ く り協 議 会 情 報 誌

_ 発 行 相原まちづくり協議会
2004年
8月 1日

第 17号
責任者 今 村 忠 司

所在地 町田市相原町 1241
電 話 042(774)8705ヽ

一

相原中央公園一部完成で

イベント開催予定
昨年秋に着工した相原中央公園のうち、待望の

スポーツ施設である多目的広場(1)他 の第1期 I
事が来年の3月 に完成の予定です。

サ ンカ~や野球のできる広場 と壁打 ちテニス場

な どです。照明設備 も備え られた本格的な施設で

す。

引き続き第 2期 工事へと進みます。区切りとし
て町田市では式典を、地元では完成記念のイベン

トが来年の4月 に計画されています。
イベン トはこれから実行委員会を立ち上げ、準

備を始めます。多くの団体や町民の方々のご協力
が求められます。

また、 (財 )相原保善会の相原共有地は明治38年

に誕生して10o年 目を迎えることから同公園のイベ

ン トに合わせてお祝いし、共有地の存在と意義を
再認識の機会として提え、大いに盛 り Lげていき
たい意向を示 しています

各町会 自治会か ら推薦 された理事 監査で運営 しています。】
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高齢者在宅サービスセンターが
10月 から大戸で着Iツヽ

高齢者の通所による入浴や食事を提供する「相

原高齢者在宅サービスセンター」が10月 から、

いよいよ着工されることになりました。場所は

大戸地区の都営武蔵岡団地の東端で、来年10月

に完成を予定しています。

同施設は敷地面積9987ピ (都 より無償提供)、

建築面積4426311iの鉄筋コンクリー トの 2 11et建

てです。施設は炊事場、広間、風呂などが整備

されます。高齢者に楽 しんでもらうため、とく

に風呂は大きくして、外の景色が見えるように

しています。

主な事業はデイサービス (通所介護事業)で
す。定員30人 にしています。このほか、ホーム

ヘルプ (訪 問介護事業)、 居宅介護支援事業も

行 うことにしています。バスを用意 して、送 り

迎えをします。同センターの周辺に農地を確保

して、高齢者が植物に触れる菜園なども計画 し

ています。

運営主体は 「相原やまゆり会Jで す,地元で

会食事業を 4年 前から大地沢青少年センターで

【相原まちづくり協議会は、11町会 自治会のみなさんが会員です.

第 3水 曜 日に

実施 しています。

会員 は約 40名 で

す。すでにNPO(特

定非 営利法 人 )

の資格 を とつて

います。

相原 町の高齢

者 世帯 の割合 が

高 まつてい るた

め、「やまゆり会 J

が高齢者 に昼食

サー ビスす るな

どボ ランテ ィア

として実践 してきました。 この体験をもとに市

に高齢者在宅サービスセンター建設を要求 して

きました。同センター設置のために、地元と、

法政大学も加わ り、基本構想検討会を設置 して

検討 してきました。報告書によりますと「緑あ

ふれる相原にふさわしい高齢者在宅サービスセ

ンター」を目指 して、①地域で支え運営する地

域のための在宅福祉活動拠点②立地特性に配慮

した施設の整備 と運営③市民参加による施設の

整備の 3つ を基本理念としています。

地元の要望を入れて設計されました。市では

昨年 12月 末までに基本設計、今年 3月 19日 まで

に実施設計、 6月 の市議会で建築費予算が承認

されたため、 9月 に地元に説明会があり、10月

から工事が開始されます。

相原まちづくり協議会 総会で活動方針決定

相原まちづくり協議会は5月 23日 に中相原会館

で平成15年度の定期総会を開きました。総会は

理事・監事のほか、各町内会から2名 の代議員

が出席 しました。

総会は今村忠司理事長から「昨年は念願の相

原駅の橋上化が実現 して、みなさんのご協力で

盛大に竣エフエスタを行いました,今後は駅前

広場の建設ですが、 5年 後に進入道路が完成の

予定です。相原の人口は減少が始まつています。

子 どもが親元を離れる家庭が多くなつているこ

と、高齢化などから高台の住宅団地から、平地

に移る人が多くなつたなどが考えられます。み

んなで相原の活性化を考えていきましようJと

の挨拶がありました。

平成 15年 度の活動報告、同収支決算、平成 16

年度活動計画、同予算を協議 して、原案通 り決

定 しました。役員改選 (平 成 16年 度～ 18年 度 )

では理事長に今村忠司、副理事長に島崎郁也、

同杉崎太吉の留任が決まりました。

16年度活動計画では 「相原駅西日進入・南北

各町会 自治会から推薦された理事 監査で運営しています。】



(2面 より続 く)道路の早期建設や改善をは じ

め、相原町全体の街並み整備の推進、まちづく

りのための人づくりの計画を実行 しますJと し

ています。

来賓挨拶 として中島博・相原連合町会会長、城

定國光・保善会理事長、北島一夫・相原中央公

園建設促進委員会委員長、井上春雄・町田市健

全育成相原地区委員会委員長からそれぞれあり

ました。

駅前広場、中央公園、子どもセンタいなど

活動報告
相原 まちづ くり協議会の主な15年度の活動報

告は以下の通 りです。

<相 原 中央公園 >
平成 15年 9月 6日 に公園の起正式が行われ、多 目

り広場 1の 工事が着手され、ほぼ完成の姿が見え

て きました。計画の概要は多 目的に使用できる競

技場 (多 目的広場 1)やテニス、ゲー トボール、

こども遊び広場などのほか、四季折々の花が楽 し

める遊歩道、イベン ト広場などが計画されていま

す。今後は、 2期 工事に向けて、より良い公園を

目指 していきます。また、今年4月 24日 に 「さくら

の丘」で 「花と緑の会」を実施 しました。 この時

期に設定 したのは第 1期 工事の完成が16年度末に

な りますが、この完成式典に合わせ、相原町あげ

てのイベン トを計画 しているからです。

<相 原子 どもセンター >
相原子 どもセンター誘致委員会は子どもセンター

誘致のため、 5年 余 りの活動をしてきました。 16

年 1月 の市長懇談会で寺田市長の相原地区に設置の

明言で、具体的な運営準備に入 りました。同委員

粂は相原連合町会、健全育成相原地区委員会、各

子 ども会、各 PTA、 相原 まちづ くり協議会で構

成 しています。新 しく、各子 ども会、各 PTA、
健全育成による運営準備委員会を結成 しま した。

若い殿親や父親による構成で子 ども委員の選抜育

成を中′いに受け入れ態勢を整えています。建設部

会、子 ども支援部会、広報部会の部制のもとで、

活発に行動を開始 しています。

<大戸源流森の会 >
相原町の西部地域・大地沢から法政大学の西 P5、

大戸観音周辺の約 124■ 7の 緑地指定 されている う

ち、都が所有する32髯 部分を有効に生かすため、

都か ら地元に協力要請があ りま した。 これまで数

回の会合を持ち、大戸緑地の整備について検討 し

てきま した。草刈 り、枝打ちなどの手入れをして、

都民に自然の緑を楽 しんでもらう、大戸緑地プ レ
。バー ク事業 として動き始めました。名称 |ま 「大

戸源流森の会Jと 決ま りま した。都の財政難から
「怪我 (保 険)と 弁当は自分 もち」 とい う完全無

償ボランティアです。地元では相原保善会、相原

【相原まちづくり協議会は、ll町会 自治会のみなさんが会員です。
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まちづ くり協議会、大戸町会が協力 しています。

毎月 2回 、いずれも土曜 日ですが、活動 していま

す。緑地保存の意義を知っていただくためにも、

多くの人の参加 を期待 しています。

問い合わせ先は今村 まで (電話7715654)

く区画整理・駅前広場 >
相原駅前西 口広場 と駅に入 る据え付け通路は平

成 15年 に計画が決定 して、5年 後の完成を目標に進

められています。駅を中′いとしたまち並み整備に

ついて、行政 と話 し合いをすすめていきます。

駅前の区画整理は平成 7年 に提案されてから、9

年たちます。測量はほぼ終わ りましたが、市の財

政難などから次の段階に、進展 していません。

<相原駅橋上駅舎 >
平成 13年 12月 15日 の起工式以来、順調に工事が

進み、平成 15年 5月 31日 に自由道路開通式に続き、

6月 1日 に「ニュー相原駅フェスタ」開催 しました。

大勢の人たちか らご協賛を賜 り、相原の多くの

団体の協力を得て、相原をあげた盛大なイベン ト

が実施できました。相原駅は3月 末で、すべての工

事が完了しました。

<堺中プール・体育館建設 >
現在の堺中の体育館は老朽化がすすみ、雨漏 り

で使用に支障をきた しています。市では18年度の

完成を目標に体育館・プール併設で建設する計画

で準備が進んでいます。ブールは市民開放型を目

指 していることか ら、規模は現在 より大幅に拡大

します。 このため、用地確保が必、要です。建物は

1階 にブール、 2階 に体育館になるよ う希望 して

います。状況によつては市民解放型のプールは断

念することもあ ります。

大地:R春つ
`1 8月

2,日 (土 )に開催 !

―
=壁 亜

日田 3月 21日

各町会  自治会か ら推薦 された理事 監査で運営 しています。】
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写真で見る「中相原神興の歴嗅」

中相原みこし改修 15周 年記念事業の一貫とし

て記念誌の作成に取 り組み、発行がまじかにな

っています。

記念誌 「中相原神輿の歴史」には、神輿の歴

史やまちの変遷の写真を満載、歴代の役員の体

験を座談会形式にして、中身は濃 く見やすい形

で紹介しています。

編集に当たつてわかったことは、昭和3年 に5

-2部落の貧 しい村を盛 り上げたいと、当時この

部落の先人が子供神輿を作つたことから始まっ

ています。
この頃は、丸山と中相原は一つだつたので、

お祭 りと言えば、諏訪神社に行 くのが常で中相

原は何もありませんで した。また、となりの相

模原は神輿も屋台もあつて、かつぎに行くと邪

魔にされたなど、どうしても神輿がほしかつた

ことが原点となつています。

戦前には、祭 りもままならなかつたが、戦後

復興期には、たる神輿やぶつつわり舞台があり

一夜神輿と言われた大人白本神輿となりました。

昭和24年に初めて本格的な大人神輿ができ、2

9年 には子供神輿と祭 りが盛 り上がりを見せまし

た。昭和42年 に、5-2部 落は中相原町会と命名

され、町会として出発 し、その後59年には、「み

こし会」が発足 し、一段と結束が高まりました。

平成元年に役員が一念発起 して新神典を製作

したのが、現在担がれている神輿です。

平成 14年 7月 に中相原みこし改修 15周 年記念事

業実行委員会による記念誌発行活動が始まりま

した。いざ執 りかかると、大変な作業の連続で

した。また、長老の方々と座談会を開き神輿製

作当時のお話を聞かせていただきました。実際

に作成に携わつた関係者の話 しで、旧神輿の解

体、調査で真実を知ることができました。

題号の通り、写真で見るために集めた資料は、

実際に紹介された枚数の何倍にものぼっていま

す。

平 成 ■6年 度

相原 まちづ くり協議会 役員 (敬称略)

任期 3年   ○は新任理事

理 事長 今村 忠 司 (陽 田 )、 副理事長 島崎郁也 (境 )、

副理事長 杉崎太 吉 (坂 下 )、 会計 諏訪賢一 (仲 町 )、 総

務 横溝廣 喜 (中 村 )、  総務 土 田恭義 (元 橋 )、 総務○

片岡勇 (元橋 )、 監査○ 矢島稔春 (仲 町 )、 (監 査)○ 北

島俊 夫

理 事 C八 木秀雄 (境 )、 ○久保 田貞夫 (坂 下 )、 ○原弘

明 (陽 田 )、 〇青木真喜子 (中 村 )、 塩 澤一男 (丸 山 )、

○ 長柄忠夫 (丸 山 )、  須 田勇治 (丸 山団地 )、 船木豊春

(丸 山団地 )、  古谷雄 二 (中 相原 )、 ○吉川呈 (中 相原 )、

本徳 亘良 (武 蔵 岡 )、 〇富 田良雄 (武 蔵岡 )、 ○松井一英

(大 戸 )、 〇 小泉政 行 (大戸 )、  相 談役 ノヽ本 邦治 市議

人 市議 会議

相原子どもセンター ー歩前進 ′
町田市の 6月 補正予算に我々の相原子 どもセ

ンターの計画予算が計上され可決されました。

まだ僅かな金額ですが市による検討調査が積

極的に開始され、地元と学識経験者や設計事務

所による検討委員会 も準備調査もまもなく始ま

るとのことです。受け入れ側の地元運営準備委

員会もいつそ う活発に動き、待望の子ども委員

会 も行動開始 しました。平成18年度中の開設を

目途に、大勢が参加・活動できる会場づくり各

夢見て活動 しています。

相原JAO会 (傘)引 e続き傘募集中
駅の東西に 1ケ 所づつ設置 してから傘が不足

しています。是非御協力ください。相原まちづ

くり相談所は担当者不在になりましたので隣の

中島宣伝社様にてお預かりいたします。

編集後記

まちづ くり協議会の役員任期は 3年 ですが、今

年 |ま 改選で半分の人が入れ替わ りま した。理事会

での発言 も新鮮 な意見が続 出 して、活発です。知

らないための大胆な提案もありますが、多くは素

朴な市民の皮膚感覚から発したものです。いつま

で も、初′とヽを忘れず に、 この姿勢 を大事に した 0

ものです。「あいとびあ」の編集も相原町住民

関誌としての意気込みで取り組んでいきたい。

(今 、島、原、古、須 )

月2月に16全F燿電

相原町 連合町内会 役員  (敬称略 )

会長 中島博 (丸 山 )、 副会長 花形亮一 (大 戸 )、  冨1会 長

井 上春雄 (陽 田 )、 会計 橋本孟雄 (丸 山団地 )、 会計補

藤 沢昭子 (中 村 )、 監査  北 島俊夫 (中 相原 )、 監査 平山

富士雄 (武 蔵 岡 )庶務 塚越利 夫 (仲 町 )、 庶務 手塚 信一

(元 橋)庶務 陶 山司 (坂 下 )、 庶務 若松勉 (境 )

【相原まちづくり協議会は、11町会 自治会のみなさんが会員です。各町会 自治会から推薦された理事 監査で運営しています。】


